



Immer wieder werden ehemalige Laborhunde nach Beendigung der Versuchsreihen freigegeben. Wir von der Laborbeaglehilfe haben es uns zur Aufgabe gemacht, für diese Hunde ein neues Zuhause zu finden.

Laborbeagle, die in Familien vermittelt werden, haben den ersten Teil ihres Lebens in sehr reizarmer Umgebung verbracht und viele Dinge nicht kennen gelernt, die ein Hund kennen muss, um problemlos in einer Familie zu leben.

Zum Lernen ist es zum Glück nie zu spät und Erfahrungen zeigen, dass auch ältere Hunde sehr wohl in der Lage sind, sich nach kurzer Zeit zu ganz normalen Hunden zu entwickeln. Dabei werden sie von uns Menschen begleitet. Wir helfen ihnen, ihre Schreckhaftigkeit zu überwinden und führen sie behutsam in ihr neues Leben.

Bei Interesse melden Sie sich bitte telefonisch bei:

Gisela Wertich, Tel.: 0 60 85 / 31 12

Weitere Ansprechpartner finden Sie auf der Homepage



